



## **Bancos medianos, con rentabilidad y capitalización adecuadas: Fitch**

Los bancos medianos en México han sido capaces de mantener métricas de rentabilidad consistentes y una capitalización adecuada, pese al lento crecimiento de la economía mexicana y de la elevada competencia en el sector, señaló Fitch.

La calificadora internacional de riesgo crediticio estimó que la rentabilidad de los bancos medianos es razonable y acorde a sus márgenes financieros sólidos, derivado de su enfoque en préstamos rentables, como los otorgados a pequeñas y medianas empresas y subnacionales.

En un reporte sobre los bancos mexicanos medianos, apuntó que la cartera vencida es menor que la media del sector, lo que se explica también por la naturaleza de este tipo de préstamos, pero los indicadores de calidad de activos son muy vulnerables a las concentraciones por acreedor.

Fitch consideró que los niveles de capitalización son adecuados y reflejan los riesgos inherentes asumidos por cada banco, aunque el capital de estos podría presionarse dadas sus expectativas de crecimiento agresivo.

Resaltó que la estructura de fondeo está diversificada razonablemente y consideró que estos bancos son capaces de cumplir gradualmente con el nuevo coeficiente de cobertura de liquidez de Basilea III, exigido por el regulador local.